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Exm. Q Sr. PresidentedaAssembleiadaRepública

Alguns Conselhos Directivos de Baldios do Parque Nacional da Peneda-Gerês (PNPG)estão a

queixar-se do atraso na marcação de árvores nas suas áreas florestais, que cabe aos serviços do

Parque. Essa marcação é necessária para calcular o volume de madeira posto a concurso

público de venda. O atraso dos serviços do PNPGdeve-se, segundo algumas informações, à

falta de verbas para combustível das viaturas para deslocação dos técnicos para fazerem as
marcações.

Refira-se que tal situação foi, e tem sido, responsável não só pela destruição por incêndio de

material lenhoso de alta qualidade em áreas baldias, para lá de significar a acumulação de
material combustível propiciador de incêndios florestais.

Refira-se que a situação, que também existia por atraso dos Serviços Florestais em áreas baldias

não localizadas em áreas protegidas, se encontra e bem, resolvida pela operacionalização do
processo, decidida pelo Secretário de Estado dos Recursos Florestais.

Sublinhe-se ainda que tal atraso, e o correspondente processo burocrático, significam que o
processo' atrás referidosóseconcluiráno fim do ano.



PCP~ ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, solicito ao Governo que, por
intermédio do Ministrodo Ambiente. do Ordenamento do Territórioe do Desenvolvimento
Re~ional me sejam prestados os seguintes esclarecimentos:

1. Que razões explicam o atraso na marcação por parte dos Serviços do Parque? Tal deve-

se à falta de disponibilidade financeira para combustível?

2. Qual o número de pedidos demarcação efectuados pelos Conselhos Directivos dos

Baldios não concretizados e quanto concretizados em 2008 e 2009 (30 de Abril)?Quais

os volumes de madeira marcados por essas operações?

PaláciodeS. Bento,22de Maiode2009

o Deputado,

AgostinhoLopes


